

18.12.2019

Neue Stadtbuslinie in Hückelhoven

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



In Hückelhoven startet im Januar eine neue Stadtbuslinie und verbessert die Erreichbarkeit des Zentrums. (© WestVerkehr GmbH)

Zum Fahrplanwechsel am 1. Januar 2020 nimmt in Hückelhoven eine neue Innenstadtbuslinie HÜ1 montags bis freitags den Betrieb auf - analog dem ErkaBus in Erkelenz und der Stadtbuslinie GK1 in Geilenkirchen.

Nach dem Erfolg der Stadtbuslinien in Erkelenz und Geilenkirchen ist die WestVerkehr überzeugt, dass die neue Stadtbuslinie in Hückelhoven genauso gut angenommen wird wie die beiden anderen. Auf der neuen Linie HÜ1 wird es zwei Fahrtrouten geben. Die erste Route bringt alle Fahrgäste schnell und komfortabel von Hilfarth in die City von Hückelhoven und zurück. Die zweite Route verbindet künftig Schaufenberg direkt mit dem Stadtzentrum. Auf der über 20 Kilometer langen Fahrstrecke gibt es insgesamt 29 Haltestellen.

Die Fahrzeiten können den Fahrplanaushängen sowie einer neuen Broschüre der west „[Stadtbus HÜ1](#)“ entnommen werden. In diesem sind zusätzlich die zwei Linienwege mit den zugehörigen Haltestellen abgebildet. Erhältlich ist der kostenlose Flyer im Rathaus in Hückelhoven, in der Verkaufsstelle Hansen in der Parkhofstraße 43 und - wie auch die beiden Stadtbuslinien-Broschüren für Erkelenz und Geilenkirchen - in den west-Kundencentern in unmittelbarer Nähe der Bahnhöfe Geilenkirchen und Erkelenz.

Zusätzlich wird die Informationsbroschüre im neuen Jahr an alle Haushalte im Einzugsgebiet der Linienwege verteilt. Unter Berücksichtigung der neuen Stadtbuslinie HÜ1 ist das Stadtzentrum von

Hüchelhoven künftig von allen Stadtteilen aus gut erreichbar. Von Ratheim, Hilfarth und Baal aus stehen dann sogar jeweils mindestens drei Buslinien zur Verfügung.

Mit den Stadtbussen sind die Fahrgäste sehr preiswert im Kurzstreckentarif unterwegs. Das Einzel-Ticket kostet 1,60 Euro. Natürlich gelten auch alle anderen Tickets des AVV-Tarifes. In Hüchelhoven werden grundsätzlich moderne Standard-Niederflurbusse zum Einsatz gelangen. Die bisherige Buslinie HÜ1 wird mit dem Fahrplanwechsel in HÜ2 umbenannt.